

外長

ひとうごと

齊藤



う声が聞こえる

う声が聞こえる。  
▼ところで、今まで私は「体重を減らせ」という指導に、ある戸惑いを感じていた。何はかといえど、来し方五

い溜息をついていた。こんな状態は花の青春時代を迎えても一向に変わらぬ気配もなく、貧相な背広姿、とりわけシャツ姿を鏡に写す度ごとに、暗いコンプレックスに身を沈めていた。

る頃には六〇キロを超えて四十代を迎えて七〇キロに近づき、四十代半を過ぎる頃には一時八〇キロ近くにまで跳ね上った。吹けば飛ぶような将棋駒ではないが、ちょっと強い風が吹けば身の軽さも薄い、つまりこのくらいの筋道で、

八月半のことである。  
東陽病院で人間ドックに入り、腹部のエコー検査を受けている時、医師が

つた。一立派な脂肪肝です  
ね』。一瞬、ドキッとした。  
実は、毎年一度検査を受  
け、その度に肝臓に脂肪  
が大部ついているから、  
食べ過ぎやアルコールに  
それなりに気にとめて、  
無理に体を動かしたり、  
アルコールを控えたりし  
てみるのであるが、未だ  
かつてそれが長続きした  
例が無い。こんな程度の  
人間であるから、今度も  
また多少の注意ぐらいは  
あるだろうと覚悟はして  
いたのであるが、検査の  
途中で、しかも立派なと  
言われた時は、さては今  
まで注意を無視してきた

つて、検査器具を自在に操作する白衣の医師は、神様のように絶対であり、その發する一言は有無を言わせないほど重く感ずる。

ふだん職場や家庭で、言いたい放題のことを口に出して空威張りしている私も、「ハア、そんなに立派ですか。」などと、間の抜けた言葉を返す始末で、何ともバツの悪い格好であった。

▼ 総ての検査が終った後で、新進気鋭の宇野医師から所見を聞いた。ていねいで、理路整然とした説明を聞いて、特別に心配するところは無いとわかり、いささか肝については、力口リーの攝り過ぎと運動不足に起因

の話は、とても穏やかでは、あつたが、なにせ先の立派な、という一言が頭の隅にこびりついていたこと、もあってかなりの説得力を感じた。今度こそは必ず実行しようと決心したところであるが、幸にして半月たった今も実践が続いている。しかし、いまの奥底からは、「所詮、二日坊主の行先は分りきつゝことよ」と悪魔がせせら笑

よいほど痩せに痩せていた  
これは何も食が細かつたりで  
栄養失調であつたからで  
なく、むしろ「痩せの大い」と言われるほどの大漢であつた。子供心にも  
肉付きの良い友達を見る  
羨ましく思い、いつもか

対に太つてくるよ。もし、早く太りたいのなら、ビールを飲み、脂身の肉を食べるようにしてみることだ。』とアドバイスをしてくれた。半信半疑ではあったが、泥酔される者藁をも掴む心境で、努めて脂っこいものを食べ、ビールや酒を飲み続けた。誓つて言うが、私は決して若い頃は酒が好きではなかった。だが、そうしているうちにいつしか親から受継いだ血統に火がつき、とうとう『酒好き』の看板を上げてしまった。

▼幸か不幸か、この頃から念願の体重が増えだしてしまった。身長一七二センチで、五五キロ前後で長く止まっていた体重は、三十代に入

の気持と同じよう、体重計の針が上の度に、心が弾んだ。しかし、それは金の魅力に取り憑かれた人間が、心を失う如く、体重を増しながら、健康を損ねる危険な道を歩き続けようとしていたのである。この歳になるまで、これといった病氣も知らずに自らの健康に過信していた私に、人間ドックは警鐘を鳴らしてくれた。何事も、過ぎたるは及ばざるが如しである。

# 体重こぼれ話

